

## La Princesse Lalla Salma du Maroc se retrouve chez... Adriana Karembeu !



En plus d'être sublimes, elles ont un autre point en commun : le Palais Ronsard, un havre de paix détenu à Marrakech par le mari d'Adriana Karembeu où se retrouve souvent l'épouse du Roi du Maroc...

Adriana Karembeu et Aram Ohanian, qui ont récemment accueilli leur premier enfant, viennent de créer le Palais Ronsard, "une alternative aux palaces qui fleurissent un peu partout dans la région" de Marrakech, comme le souligne *Madame Figaro*. "À peine ouvert, le Palais Ronsard aussi intimiste que luxueux, est déjà estampillé Relais & Châteaux, et c'est une pépite que la chaîne partage déjà. Aram Ohanian est à la tête des meilleurs hot spots de la ville rouge, dont le célèbre club Jad Mahal qui accueille à la nuit tombée les jet-setteurs stars et noctambules aguerris du monde entier", expliquent nos confrères.

Véritable petit bijou, il accueille déjà de grands noms, comme la famille princière de Monaco, la famille de Michel Cymes, l'acteur Alain Delon. Mais pas que. Adriana a également eu l'honneur de recevoir, à en croire le site Internet, la Princesse Lalla Salma du Maroc, l'épouse du roi Mohamed VI.

C'est d'ailleurs le chef étoilé Xavier Mathieu qui a conçu la carte de cet écrin où s'épanouissent 8 000 rosiers face aux montagnes captivantes de l'Atlas.

3 juin 2019

<https://www.public.fr/News/La-Princesse-Lalla-Salma-du-Maroc-se-retrouve-chez-Adriana-Karembeu-1611600>